

BOLETÍN No. 540 ->>

El evento presentará los resultados de investigadores de Instituciones de Educación Superior como la UACJ, UANL, UAEM, UAM Cuajimalpa, UDG, por mencionar algunas.

La UAA tiene el compromiso de generar conocimiento para impulsar de manera integral a la entidad: Zermeño de León.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, llevó a cabo la inauguración del Segundo Coloquio Nacional Investigación para el Diseño 2013, evento que reúne alrededor de 30 ponentes de carácter nacional e internacional, donde expondrán los resultados de investigaciones en Diseño, esto con el objetivo de complementar los conocimientos de los estudiantes de este centro académico y fortalecer los estudios de los cuerpos académicos.

Durante el evento, Mario Eduardo Zermeño de León, decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción y representante del rector Mario Andrade Cervantes, aseguró que existen 3 sectores que impulsan el desarrollo de la investigación en Diseño: el industrial, el social y el académico.

En este sentido, señaló que la investigación en el ámbito industrial, se ha centrado en la innovación y desarrollo de nuevos productos y en la búsqueda de nuevos mecanismos para posicionar una marca comercial. Respecto a lo social, destacó que la investigación se enfoca al mejoramiento de la calidad de vida de la población, a través de la solución de diversas necesidades, mientras que en el aspecto académico, abunda en la búsqueda de mejores habilidades para desarrollar estudios que contribuyan a la población.

Al respecto, Zermeño de León comentó que la Institución tiene la responsabilidad de propiciar en los cuerpos académicos, la formación de estrechos vínculos de colaboración con Instituciones de Educación Superior en el país y el extranjero, para desarrollar investigaciones que generen espacios, productos e infraestructura, que ayuden a fomentar en la sociedad un estado armónico y en bienestar.

Por su parte, Ricardo López León, líder del cuerpo académico de Estudios Integrales de Diseño, manifestó que durante los últimos años, la investigación en el diseño por parte de los cuerpos académicos de las Universidades se ha incrementado, sin embargo, es escasa la difusión que se le da a estos estudios, por lo cual, las Instituciones deben apoyar más en la divulgación de productos editoriales que complementen los conocimientos de los jóvenes en las áreas del diseño para formar profesionales capacitados en el Diseño Gráfico, Industrial, de Interiores, así como de Indumentaria y Textiles.

Cabe mencionar, dentro de las actividades de este Segundo Coloquio Nacional: Investigación para el Diseño 2013, se destacan diversas ponencias, como lo son “Desarrollo de materia prima a partir de pet reciclado” de Josué Deniss Rojas Aragón, investigador de la Universidad Autónoma del Estado de México; “Ergonomía y diseño en la música”, de Lilia Prado León, catedrática de la Universidad de Guadalajara; así como “La vivienda multifamiliar y los objetos

que construyen el espacio de la vida cotidiana en la Ciudad de México de 1950-2000”, de Alinne Sánchez Paredes Torres, docente de la UAM Azcapotzalco, por mencionar algunas.

Durante el evento inaugural, estuvieron presentes José Luis López López, Secretario de Investigación y Posgrado del CCDC; Laura Reyes Tiscareño, jefa del Departamento de Representación; así como de conferencistas, docentes y alumnos del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción.

